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FERNANDO TALADRA, SANDRO AJUSTA LAS TUERCAS Y MARCELO OBSERVA

Bajo la atenta supervisión del Ing. Angel Nose-r 
tti, los alumnos de 5°año de Ingeniería Mecánica 
Marcelo Otero, Sandro Venturi y Fernando Aldona* 
te, están trabajando arduamente en el taller de 
Ing. Mecánica de la Universidad, con el objetivo 
de acondicionar eléctricamente el motor gasolero 
Perkins 6-305, oportunamente donado poir Perkins 
Argentina. La finalidad ultima consiste en mos
trar cómodamente el funcionamiento de este ti

po de máquina, que en resumen pasará a ser un 
motor a Gas Oil accionado eléctricamente.
Este importante trabajo pasará a engrosar el ma
terial didáctico con el que cuenta el De’partamen 
to de Máquinas de esta escuela ingenieril.
Se estima lograr el objetivo dentro del mes que 
viene,para entonces, NOTICIAS UCC dará una info^ 
macion más detallada acerca de esto.

PROMOCION DE LA UNIVERSIDAD
Se prosigue con renovada intensidad el plan de 
promoción de la Universidad, en función de los 
éxitos logrados en años anteriores- 
Como fruto de este programa podemos señalar el 
progresivo aumento de estudiantes para los cur^ 
sillos de ingreso. Ya se vino respondiendo a 
los objetivos fijados: más de 1000 en 1987; 
más de 1500 en 1988; y para el próximo año se 
propone superar los 1750.
Actualmente, el Arq. Gustavo Adolfo Heredia e^ 
tá conduciendo la apertura del programa a to
das las provincias del país. Acaba de regresar 
de un viaje a Salta, Jujuy y La Rioja, donde 
ha hablado a más de 2000 alumnos, en 5 cole
gios de Salta , 3 de Jujuy y 5 de La Rioja. 
Además ofreció una charla a padres de alumnos 
el día 25 de Mayo, en Salta, y fue entrevista
do por el diario "El Tribuno" de esa ciudad. 
.F,n_otra onortunidad _visit6 Alta Gracia, como

parte del plan de visitas al interior de la 
provincia de Córdoba, donde hablo en 4 cole
gios a 450 alumnos aproximadamente.
Por ahora se están visitando los colegios des 
de donde viene el mayor numero de egresados.
Se les habla de la Universidad en general, de 
lo que significa ser profesional, y de nues
tra Universidad en particular. Reparte mate
rial y su trabajo tiene siempre mucha acepta
ción, ya que lo que pretende es ofrecerles 
simple información.
La otra parte del equipo de promoción, coordi
nado por la Dra. Adriana Welter de Simeoni, se 
está dedicando a visitar los colegios de la 
ciudad de Córdoba. En el '86 visitaron a 60 
colegios y dieron 80 charlas. En el 
ron 104 colegios y dieron 128 charlas, 
año, el Arq. Heredia sólo, ya ha presentado 37 
exposiciones.
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CONOCIENDO NUESTROS PROFESORES
Su viaje más reciente lo concreto a España don 
de asistió por selección junto a otro colega 
argentino, al II Congreso Internacional de Pr^ 
duccion Animal (Noticias N- 108).
El Centro de Ingenieros Agrónomos de la Pro
vincia lo tuvo en su Honorable Comisión Direc
tiva como Vicepresidente (1981).
El año pasado por su atosigada actividad dia
ria, renuncio en la Universidad Nacional para 
ser elegido como Presidente del Consejo Regio
nal Córdoba, entidad que gobierna los I.N.T.A. 
<^6 la Provincia.
Saliendo un poco de este perfil profesional le 
preguntamos si al ingreso de la carrera le gu¿ 
taba el tema de nutrición animal.
"No", dijo, "me apasionaba la producción bovi
na, pero luego descubrí que la nutrición tenía 
más peso para mis gustos'V
El Ing. Meló, uno de los nutricionistas más im 
portante del país es familiarmente conocido 
con el seudónimo "Cachi". Es casado; tiene 3 
hijos (2 varones); es muy amable y con muy 
buen humor; le gusta el folklore y aún mucho 
más los agroasados que se organizan en su Fa
cultad (nunca faltó, mientras estuviese en el 
país). Se siente muy bien con la juventud. Ha
ce unos días cumplió 40 años.
Conocidas sus admirables dotes de pedagogo, le 
pedimos que nos hable sobre el método con que 
persuade a sus alumnos.
"Demostrarles qué el tema en cuestión es impo_r 
tante", dijo, "ellos no quieren perder su tiem 
po en lo que no les interesa, es decir, apren
den por su interes y no por obligación"; "Se
leccionarles el material a transmitir y por 
último mi preparación, la cual debe ser amplia 
y actualizada"..."constantemente recurro a in
formación nueva".
Para Meló, no es anormal, que durante una cla
se sobre bovinos, comente lo referido a la fi
siología del crecimiento de un niño y luego lo 
ensamble con la de un can, sin salirse del tana. 
"En 1968 di clases como ayudante alumno en Ma
temáticas, ahí me inicie en la docencia, y a 
partir de ese año no la abandone... El cariño 
que le tengo a la docencia, a la Facultad y a 
todo ésto es muy grande". Luego continuó "Sin 
duda que cuando llegue el momento de abandonar 
me sentiré muy afectado".
Además de mantener los 183 alumnos de esa Facul 
tad muy animados, está dedicado a la formación 
del arborétum, a la organización intercursos de 
jornadas pecuarias (para Setiembre), la parti
cipación en la cabaña, etc. Y de inmediato de
bía atender a varios alumnos...

EL ING. AGR. OSCAR MELO

Aunque el Decano de la Facultad de Ciencias A- 
gropecuarias, Ing. Agr. Oscar Eduardo Meló no 
dispone nunca de tiempo, tuvo la gentileza de 
acceder a nuestra entrevista.
Reseñando su currículum podemos decir que en 
1972 ha egresado de la Facultad que actualmen
te dirije, fijándose como meta profundizar en 
la especialidad de Nutrición Animal, mientras, 
se dedicaba al asesoramiento de establecimien
tos ganaderos en el Norte y Este de nuestra 
provincia.
Fue ahí cuando comenzó a impartir clases como 
Jefe de Trabajos Prácticos en las especialida
des mencionadas en la Facultad de Cs. As. de 
la U.N.C. (1973).
Años más tarde obtuvo la titularidad en ambas 
Universidades.
Sus investigaciones publicadas, en la actuali
dad suman más de 30, algunas de ellas en va
rios volúmenes.
Desde 1976 sus trabajos son presentados en la 
A.A.P.A. (Asociación Argentina de Producción 
Animal), donde en 1978 se lo distingue con el 
cargo de Vicepresidente.
En 1979 es nombrado Decano.
Por la erudicción en su especialidad, Oscar M^ 
lo está comprometido en forma permanente a di£ 
tar distintas conferencias en la materia ante 
los más diversos foros.

Ir-
CASAMIENTO

El sábado 4 de Junio, Marcela Quiroga y Julio 
Sayago contrajeron nupcias. Julio es tesista 
en la Fac. de Arquitectura y redactor de este 
pequeño noticiario.

El Director y sus compañeros deseamos al nuevo 
matrimonio, toda la suerte del mundo. 
Felicitaciones '. 11

NOTICIAS U.C.C.

: R.P. Miguel Petty, S.J.
: Julio Sayago, Alfonso Bottega, Mario Niqoletti,Horacio Pedrone, Marcelo Visconti. 
: Víctor Ramírez.
: Pianella y Cía.
: Obispo Trejo 323 - 5000 Córdoba. Teléfonos: 38389 - 39620 - 42210

DIRECTOR
REDACTORES
FOTOGRAFO

: Zamudio.IMPRESION FOTOMECANICA
DIRECCION
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VISITA A MUSEO JESUITICO

J

PROFESORES Y ESTUDIANTES DE LA FACULTAD DE FILOSOFIA Y HUMANIDADES 
EN EL MUSEO JESUITICO DE JESUS MARIA

Un grupo de estudiantes de la Licenciatura en 
Ciencias de la Educación y del Profesorado de 
Enseñanza Media de la Facultad de Filosofía y 
Humanidades, visitaron la ciudad de Jesús Ma
ría, el día 7 de Mayo, conjuntamente con la 
Profesora de Historia Noemí Platini de Parías.
El objetivo del viaje era conocer las construc
ciones jesuíticas de la zona, como un modo de 
vivenciar la labor cultural y evangelizadora 
realizada entre los siglos XVI y XVIII por los 
sacerdotes de la Compañía de Jesús.
Recorrieron la Estancia Jesuítica de Jesús Ma
ría, hoy convertida en Museo. A través de la 
visita guiada por el señor Miguel Gramajo, que

amablemente comunico su^ vastos conocimientos, 
el grupo pudo apreciar donde vivían los jesuí
tas, los aborígenes y los negros, cuales eran 
sus costumbres, modos de vida y las concrecio
nes de la cultura aborigen y de ésta reunida 
con la de los españoles.
Posteriormente visitaron la Posta de Sinsacate 
y la Estancia de Caroya. En ésta ultima fueron 
acompañados por Adriana Salvucci, a quien agra
decen su solicitud.
El viaje permitió a los alumnos enriquecer co
nocimientos adquiridos en clase y reforzar la
zos de compañerismo ¡Ojala se repitaI

WITCHES CICLO DE CONFERENCIAS
El viernes 3 de Junio comenzó el Ciclo de Con
ferencias organizado por el Centro de Estudian
tes de la Facultad de Ciencias Económicas. En 
primer lugar diserté el Dr. Carlos Sánchez, Di
rector del lEERAL y de la Fundación Mediterrá
nea quién hizo un "Análisis de la Realidad Eco
nómica Argentina".
El Dr. Sánchez .sostuvo en rasgos generales la 
necesidad de reorientar las políticas arancela
rias, cambiarías, monetarias y fiscales a los 
fines de desregular y lograr la apertura de la 
economía Argentina. De tal manera, sostiene, 
se permitiría actuar en forma competitiva e in
sertarse en la economía Mundial. Así mismo a- 
lertó sobre la necesidad de orientar el gasto 
publico hacia fines redistributivos y que no 
interfieran con los mecanismos del mercado.
En la segunda conferencia realizada el 10 de 
Junio se abordó el tema "Las Empresas Publicas 
en la Argentina" estando a cargo en esta oca- 
ción por,el Doctor Alfredo Visintini, docente 
de nuestra Universidad.

Viernes 10 de junio, 23 horas, repentinamente 
todos los hospitales, salas de primeros auxi
lios, clínicas de la ciudad de Córdoba y de 
sus alrededores quedaron sospechosamente vacías 
luego de una intensiva búsqueda.policial y de 
los bomberos voluntarios, se comprobó que todas 
las huellas conducían a Witches, y por fin se 
dió con el motivo de tal insidénte " LA FÍESTA 
DE LOS HUESOS CALIENTES ", se culpó de su reali
zación a la Comisión Organizadora del Congreso 
Científico para Estudiantes de Medicina y al 
Centro Gregorio Marañón de la Facultad de Medi
cina de nuestra Universidad.
La diversión se prolongó entre música y uno,dos 
o quizás más tragos, hasta altas horas de la 
madrugada.
Al otro día Tos kinesiólogos no dieron abasto 
para rehabilitar a las 150 personas que habían 
concurrido.

¿s%SIJ.AS A^;PARTIDOS POLITICOS
El día 6 de junio por la mañsána i;H^Vráf)^^3[e a¿’ 
lumnos de la Facultad de Ciei|:i4^ .rS

Co.itSP.ovinciala^^^

de historia, ideología y organización de su 
partido político.
Esta visita forma parte de un ciclo organizado 
por el Centro de Estudiante .de Facultad.

Partido 
e Centro,

y CB >RRII visitó el 
Cívica Radical 
Dicho evento fue guiado 
ral Dr. Martín Illia.^quien a] 1pos e.
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INVESTIGADORES UNIVERSITARIOS FUNDACION ARRUFE
El CONICET ha propuesto oficialmente un nu£ 

vo sistema de apoyo para investigadores uni
versitarios, mediarílé la Resolución 2275/8*7 
del mismo Consejo.
El SAPIU (Sistema de Apoyo Para Investigado
res Universitarios), constituye una nueva 
forma de promoción de la investigación cien
tífica y tecnológica, esta vez específicamen 
te destinadas a los investigadores que efec
tivamente ejercen la docencia universitaria. 
Con este sistema el CONICET reafirma y per
fecciona su política para estrechar los vín
culos con las Universidades, apoyando deci
didamente a la investigación de genuina caM 
dad que allí se viene realizando y promovien 
do la nueva.
Según el Reglamento, se llamará a concurso ^ 
nualmente para optar a los beneficios de es
te sistema. Dicho concurso abarcará exclusi
vamente a los docentes universitarios que r^ 
alicen investigación científica y tecnológi
ca en forma independiente o bajo la dirección 
de otros.
Para cada concurso se fijarán requisitos es
pecíficos, entre ellos el número de vacantes 
para cada diciplina y categoría. Todavía no 
se ha fijado fecha para el llamado a concurso.
Los convenios que se realicen con los gana

dores tendrán una duración máxima de cuatro 
años y podrán ser renovados. Habrá categorías 
distintas de investigadores, similares a las 
categorías de la carrera de investigadores. 
Ningún convenio podrá extenderse más alia de 
la fecha en que el beneficiario cumpla los 
70 años.
Todo este mecanismo de apoyo a los investig_a 
dores universitarios es igualmente-aprovecha 
ble para profesores de Universidades Estata
les y Privadas, al no establecerse ningún ti 
po de limitación al respecto.
Procuraremos tener a los profesores universi
tarios informados de las iniciativas que en 
este ámbito presente el CONICET, pero si al
guno quiere más datos puede acudir a la ofi
cina del P. Petty, Trejo 323, 1er Piso.

Hemos recibido el Boletín N- 2 de la Funda
ción Mundial Pedro Arrupe, llamada: "Loyola" 
Dicha fundación es el árgano de la Union Mun 
dial de los antiguos alumnos de Jesuítas, y 
tiene cuatro finalidades: 1) Hacer conocer 
más y mejor la obra pasada y presente de los 
jesuítas en el mundo; 2) Hacer conocer mejor 
la actividad de los Antiguos Alumnos en el 
mundo y desarrollarla; 3) Alentar la colabo
ración de los Antiguos con las obras jesuí
ticas en el mundo, apoyando cualquier inici^ 
tiva concreta de compromiso y formación; 4) 
Promover los intercambios entre los alumnos 
y familias de Instituciones Jesuíticas y tam 
bien las ayudas mutuas.

Además de apoyar a distintas iniciativas 
que se les presenten, el Comité operacional 
tiene como responsabilidad principal la pu- 
blicacián de la Revista Loyola.
Una suscripción de dos años a las publicado 
nes sale FF 320 y de tres años FF480. Se pue 
de recibir la publicación en español. Los 
cheques deben dirigirse al "Secretario de la 
Fondation Mondiale Pedro Arrupe"; 12 Rué 
Franklin, F - 75116 Paris, Francia.
Si Ud. está en condiciones de apoyar, o le 
interesa...

ESTUDIANDO EL DERECHO
La Cátedra de Derecho Civil V ha organizado 

un seminario, de Introducción al Estudio del 
Derecho, con carácter obligatorio para los a- 
luitmos de^ año, y abierto para otros estu
diantes .
El primer módulo versará sobre los siguientes 
puntos: Derecho y Moral, Derecho Natural y 
Fuentes del Derecho.
El segundo módulo se referirá a Prácticas Ju
risprudenciales.
El seminario estrará a cargo del Dr. Jorge Bel 
maña Juárez.
Se dictará el viernes 24 y miércoles 29 de Ju
nio a las 15 hs.

AVISO CLASIFICADO
Vendo Autopian "Fiat 147", 3 cuotas. Derechos 
pagos y Bonificaciones esp. Tr. Graciela Se
cretaría Académica por la mañana.

NOMBRAMIENTO DE UN ECONOMISTA

El Lie. Ramón Osvaldo Frediani, profesor e 
investigador del ICDA, ha sido nombrado Vocal 
del Directorio del Banco de la Provincia de 
Córdoba, en representación del sector indus
trial.
Dicho nombramiento se hizo efectivo el 6 de 
Junio, en un acto que se realizó en la sede del 
dfel mismo Banco.
En un reciente trabajo titulado "Desregulación 
y privatización de empresas públicas en la Ar
gentina", Frediani hace una enfática defensa 
del plan de privatizaciones, ya que "las empr^ 
sas del Estado abusan del propio Estado", afi_r 
ma que "no tienen como principal destinatario 
de su labor al consumidor o al usuario, sino 
que son complejos burocrático-administrativos 
para satisfacer las necesidades de quienes en 
ella trabajan o de quienes a ellas proveen in
sumos".
Más adelante afirma que la deuda acumulada de 
estas empresas entre 1974 y 1936 alcanza a US$ 
23.211 millones, es decir, más de la mitad de 
nuestra deuda externa.
No deja de ser interesante.

NACIMIENTOS
D^e^e^h^
* Juan Cruz, primogénito del alumno Osvaldo 
Herrador, nació el 23 de Marzo. Felicidades¡I
* El Prof. Carlos González na logrado un empa
te en su familia, con su sexta hija, (ahora 
son 3 varones y 3 mujeres). Carolina Ines na
ció el 18 de Mayo. Felicitaciones!!
* El alumno Miguel Tiezzi tuvo su primogénita 
en el mes de Abril. Se queja, no sabe porque, 
de que Florencia no lo deja dormir.
Cs_^ Agro£e£u¿ria^
* El 31 de Mayo, la Ing. Agr. Catalina Boetto 
(Adj. al Lab. de Nutrición Anim. Cs.'As.) fue 
mamá de Victoria. Felicitaciones !!
Ingeniería
* Ha nacido Camila, el 5 de Mayo, en La Plata 
y además de los ojos azules pesaba 3,300 Kgs. 
Es la afortunada hija del Ing. Marcelo Chara 
y Susana Filiberti. Felicitaciones!!

rw



ENCUENTRO DE REFLEXION Y COMPROMISO HOUSSEIN A LIELE
Gracias a los convenios de intercambios entre 
la Facultad de Medicina de nuestra Universidad 
con la Universidad Católica de Lille (Francia) 
el estudiante de 5°año de Medicina Houssein 
Nousari, viajará a Francia en diciembre del co
rriente año, durante el termino de tres meses 
lo que le permitirá realizar trabajos sobre On- 
copatolo'gía en la Cátedra de Anatomía Patolcigi- 
ca de la Universidad de Lille.

Durante los días 10,11 y 12 de junio pasados se 
realizo en la localidad de San Antonio de Arre
dondo un encuentro con el título " Cultura, Tra. 
bajo y Economía a la luz de la Doctrina Social 
de la Iglesia".Fue organizado por el Centro de 
Promoción Sindical, dependiente éste de la Fun
dación Centro de Investigación y Acción Social 
( C.I.A.S.),a cargo de la Compañía de Jesús.
Un pequeño grupo de alumnos de la Facultad de 
Ciencia Política fue invitado a asistir a dicho 
evento.
Las conferencias estuvieron a cargo del Padre 
Fernando Storni S.J.(ex-rector de la UCC), del 
Dr. Rodolfo Capón Filas y del Lie. Juan José 
LLach. Luego de las disertaciones se trabajo en 
comisiones, elaborándose informes a modo de con 
efusiones del encuentro.
Nos cuentan quienes asistieron que las jornadas 
estuvieron realmente lindas, pues la variedad 
de opiniones (jueces, abogados, sindicalistas, 
economistas,estudiantes,etc),hizo que las con
clusiones finales fueran de un pluralismo ideo
lógico inobjetable, y en especial abierto a to
do pensamiento relacionado a la promocién inte
gral de la persona humana.
Además la cantidad de asistentes (150),dé todas 
las,provincias ayudo a conocer y reflexionar s^ 
bre las diferentes realidades y necesidades de 
nuestro país en materia cultural, laboral y ec^ 
nomica, viendo a la participación activa de to
da la ciudadanía como un medio indispensable p^ 
ra una posible solución a la crisis nacional. 
También nos comentaban los jovenes participan
tes, que están evaluando la posibilidad de rea
lizar un próximo encuentro sobre el mismo tema 
pero enfocado directamente desde la perspectiva 
j uvenil.

GREMIALISMO MEDICO
Todos los años la Cátedra de Deontología Médica 
a cargo de César Azua, S.J., organiza charlas 
con importantes personalidades, en esta ocasión 
se realizará con el Doctor Isaac Moncarz, Pre
sidente de la Confederación Médica de la Repú
blica Argentina (COMRA) quien disertará sobre 
el tema:"Gremialismo Médico y Situación Sanita
ria en la República Argentina" el día 28 del 
corriente mes.

CERTIFICADO Y DECLARACION

DE NACIDO CON VIDA
A partir del l°de Agosto entrará en vigencia el 
decreto Municipal por el cual se hace obligato
rio la certificación de "Nacido con Vida" para 
la ciudad de Córdoba.
Dicha norma ha surgido del convenio del Gobier
no de la Provincia con la Fundación Kellog, en 
el cual participan el Gobierno Municipal, la 
Universidad Nacional y nuestra Universidad. 
Desde el ''85 hasta el año en curso se viene 
trabajando en tres sub-proyectos: Regionaliza- 
ción Asistencial, Articulación Docente-Asisten- 
cial y enfoque de Riesgo. Todo ha -sido destina
do al área sur de la ciudad, que comprende 11 
centros materno-infantiles, dependientes de la 
Municipalidad. En otras oportunidades se han e- 
laborado elementos predictivos de riesgo sobre 
diarrea y prematurez. Ahora se ha producido la 
norma de certificación y declaración del Nacido 
con Vida.
En adelante, también con el apoyo de la Funda
ción Kellog se encararán cuatro sub-proyectos: 
Huerta Escolar, Adolecencia, Enfermería y Odon
tología.
Estas iniciativas son manejadas por PROCOR, di
rigidos por el Dr. Eduardo Flores, y en donde 
participan como integrantes de nuestra Univer
sidad los Doctores Jorge Cacciavillani , Carlos 
Gatti y Elizabeth Casas.

CHARLAS EN CIENCIA POLITICA
Se realizaron en dicha Facultad una serie de 

pequeñas conferencias para alumnos de los cur
sos superiores.
Sobre el tema "Movimientos Terroristas" se ej: 
playó la Lie. Patricia Martín, mientras que h^ 
zo lo mismo la Lie. María Nieves Díaz Carballo 
sobre la "ETA".
Por otro lado y en diferente ocación, el Alte. 
Guillermo Fraguio (ex-embajador argentino en 
Japón), tuvo a su cargo una disertación sobre 
las "Relaciones Comerciales Argentino-Japone
sas".

QUE EN PAZ DESCANSE
Ha fallecido Eufemio Chaparro, padre de Chichi 
(bar de Cs. Es.), y empleado en la Fac. de In
geniería durante 18 años. Nos adherimos al do 
lor de su familia.

janUllllii DE PDBIMS AUDIIS
AGOSTO OCTUBRE AGOSTO OCTUBRE

ARQUITECTURA 22 17 CS. QUIMICAS 26 21
CS. AGROPECUARIAS 23 29DERECHO 2418

30CS. ECONOMICAS INGENIERIA 2524 19
31 26MEDICINAC. POLITICA 25 20
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DEPORTES
FUTBOL

'tenisEl Torneo Integral de Fútbol se pone cada vez 
más emocionante. Los equipos yá han sido divi^ 
didos en una rueda de ascenso (Medicina A, 
recho M, Ing. de Sis temas,Cs.Es.Z, AELADE, 
Agronomía, Ing. Nuclear y Derecho M) y otra de 
descenso (C.Política, Arquitectura 1°, Medici
na B y Arquitectura Oriente), aunque en este 
ultimo grupo falta saber quien es el mejor en
tre los dos equipos de Arquitectura, ya que el 
que resulte ganador entre ellos, emergerá a la 
primera categoría.
Los cuartos de final se jugaron el 11 de Junio 
y al final de aquella tarde resulto que Medici^ 
na A le había ganado a Derecho M por 5 a 3; D£ 
recho U logro un marcador idéntico frente a 
Ing. Nuclear; AELADE cayo ante Agronomía por 2 
goles a 1, y Cs. Econ. Z logro un 6 a 3 contra 
Ing de Sistemas. Todo esto en la categoría A 
Los marcadores abultados son efecto de las de
finiciones mediante penales, ya que tres de los 
cuatro partidos habían terminado empatados lue
go del tiempo complementario.
También fue de destacar el buen compañerismo de 
los jugadores en el campo de juego; algo que se 
había dejado de ver desde hace un tiempo.
Otra nota de color en el campeonato fue la apa
rición de papeletas de pronostico deportivo... 
La idea y realización corresponde a los alum
nos de la Fac. de Cs. Económicas, de la cual, 

de ellos resulto entre los tres ganadores
asisten a

El pasado viernes 20 de Mayo, se realizo un in
teresante campeonato de tenis, organizado por 
el Centro de Estudiantes de Cs. Económicas, en 
el Tortuguitas Tenis Club .
Se disputaron dos categorías: doble varones y 
doble mixto. En la primera resultá ganador el 
dúo Zapata-Herbas de Cs. Químicas.
En dobles mixtos se impuso la pareja de Cs. Es. 
integrada por Carolina Gabellieri-Gustavo Garó. 
Una vez concluido el Torneo, la mayoría de los 
participantes compartieron un apetitoso asado 

^en las instalaciones del Campus.__________
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uno
de la jomada pasada. Los otros dos 
la Fac. de Ciencia Política.

*** PROGRAMA: 18 de Junio ***

Cancha 1
14:00 hs. Medicina A 
15:30 hs. Cs. Econom Z

Agronomía 
Derecho U

vs
vs

Cancha 2
14:00 hs. Derecho M 
15:30 hs. Ing. de Sist.
Cancha 3

A.E.L.A.D.E.
Ing. Nuclear.

vs
vs

14:00 hs. Arquitect. 1° vs 
15:30 hs. C. Política

Arq. Oriental 
Medicina Bvs

Aldo "la saeta" Belbruno, Secretario Técnico de 
Agronomía, con su habitual vestimenta de los sá 
bados.

í l
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